

## RECORD

# LE PLUS GRAND LABYRINTHE DE FOREST

Les élèves de l'école Sainte-Alène ont réussi à créer le plus grand labyrinthe de Forest en moins de 24h.



Pendant la création

Date de création 15 /09 /25

### Igor et Maher

Le 15/09/25, les élèves de l'école Sainte-Alène ont réussi à créer le plus grand labyrinthe de toute la commune de Forest. Ils ont réussi à créer la structure, tout en bois en moins de 24h !

Le labyrinthe est tellement grand qu'on peut le comparer à un parc de jeux. S'ils réussissent à sortir rapidement du labyrinthe, les participants seront récompensés.

Attention, il est particulièrement difficile d'en sortir.